

Rebland *Kurier*

24.02.2016



Förderverein hatte eingeladen

Zahlreiche Aktionen hat der Förderverein der Grundschule Gottenheim für dieses Jahr wieder geplant, die mit erheblichem finanziellem Aufwand verbunden sind. Gleichzeitig sind die Einnahmen aus Mitgliederbeiträgen rückläufig. Um alles stemmen zu können, hat das Vorstandsteam das Nützliche mit dem Angenehmen verbunden und am Valentinssonntag einen Café-Treff in der Bürgerscheune ausgerichtet. „Die Anzahl der Gäste war eher gering, aber dank leckerer Kuchen Spenden und treuer Gäste war der Nachmittag ein voller Erfolg, freute sich Kassenwart Matthias Kläsle. Weitere Informationen zum Verein finden Interessierte unter www.eidechse-gottenheim.de.

RK/Foto: privat